

## Neuer »Eifel-Arbeitgeber«

### Floss Holzbau GmbH überzeugt beim Check

**SCHÖNECKEN/REGION.** Nach dem Relaunch der Arbeitgebermarke-Eifel kann ein weiterer neuer »Eifel-Arbeitgeber«, Floss Holzbau GmbH aus Schönecken, begrüßt werden. Der Familienbetrieb hat den neuen »Eifel-Arbeitgeber-Check« bestanden. Floss Holzbau wurde kürzlich von einem Auditor des RKW Rheinland-Pfalz (Rationalisierungs- und Innovationszentrum der Deutschen Wirtschaft) anhand standardisierter Checklisten beurteilt und hat hierbei überzeugende Ergebnisse erlangt. Gefördert wurde dieser Check im Rahmen eines Pilot-Projektes der Regionalmarke durch die Strukturförderungsgesellschaft Bitburg-Prüm (sbp).

Der Familienbetrieb – seit vielen Jahren bereits zertifizierter »Eifel-Produzent« für Blockhäuser - bietet mit etwa zehn Mitarbeitern verschiedene Leistungen



v. l.: Markus Pfeifer (Regionalmarke EIFEL) Jochen, Martin und Peter Floss (Floss Holzbau GmbH). Foto: RME

rund um den Holzbau an: So werden Projekte von der Planung über die Montage bis zum schlüsselfertigen Bauen von Holzhäusern realisiert – nicht nur in Deutschland, auch im benachbarten Luxemburg und Belgien. Auch außergewöhnliche Pläne und Projekte werden umgesetzt, z.B. spezielle Holzbrücken, Aussichtsplattformen und

Holzkunstwerke. »Eifel-Arbeitgeber« ist die dritte Säule der Regionalmarke. Die beiden anderen Bereiche unter dem Dach der Qualitätsmarke, »Eifel-Gastgeber« und »Eifel-Produzent«, sind seit Jahren fest etabliert. Kern ist jeweils der Nachweis einer unabhängig geprüften, hohen Qualität aus der Eifel. [www.regionalmarke-eifel.de](http://www.regionalmarke-eifel.de)